

Kriegsnachrichten

Montag, 26. April.

Amtlicher Wiener Bericht.

Wien, 25. April. — Amtlich wurde die heutige eingeholt.

„An der Karpathenfront haben im Orawatal, nahe Koszowa, andere Truppen einen neuen Erfolg errungen. Sie kürmten gelern die südlich von Koszowa gelegenen Höhen von Ostro und nachdem Sappore den Angriff in glänzender Weise vorbereitet hatten. Gleichzeitig gewonnen sie an Boden am und südlich der Straße 652, die bisher von den Russen besetzt waren.“

Die Erfahrung der Österreichischen deutet die vollständige Sicherung des Gebiets zu beiden Seiten des Orawatals, wo die Russen ihre Stellungen seit Monaten mit größter Hartnäigkeit verteidigt hatten. Der Angriff, der einen Teil dieser Stellungen bildeten, hatten wir uns bereits anfangs April bemächtigt.

Zu den anderen Abschnitten der Karpathenfront kam es nur zu vereinzelten Kämpfen. In Weißrussland herrschte Ruhe.“

Von der deutschen Hochseeflotte.

London, 25. April. — Wie aus Reposten berichtet wird, erlitten einige der herausragendsten deutschen Flieger, die die „Südliche Zeitung“ und die „Tageszeitung“, an leitender Stelle, das deutsche Fliegerkampfteam bereit setzt, den Kampf mit der englischen aufzunehmen. Sie wichen auf die fürstliche Anführung des Admirals auf, der Marine hin, das sogar die Hochseeflotte mehrmals in britischen Gewässern treute, ohne auf den Feind zu stoßen.

Nach dem Bericht der „Südlichen Zeitung“, traf der norwegische Dampfer „Rørdam“, ein deutsches Hochseefahrtschiff in der Nordsee. Der Geschwaderchef teilte dem Kapitän des „Rørdam“ mit, daß er den Feind finde und nur die eine Hoffnung habe, ihn zu finden.

„Triumph“ schwert bestätigt.

In den Dardanellen, über Malta und London, 25. April. — (Auf Börd der „Triumph“). — Die „Triumph“ fuhr in die Mündung der Straße ein und erzielte dabei über 75-jähriges Seiden auf einer der türkischen Schanzen auf dem westlichen Ende des Halbinsel Gallipoli. Nach halbstündigem Bombardement drang das Schadstoff weiter in der Straße vor, um die Schanze von einem anderen Punkt aus unter Beweis stellen zu können. Dabei geriet sie in den Feuerbereich einer schweren Haubitze, die an der östlichen Seite stand.

Um den nächsten Verteidigungsteuer, die Batterie ungefähr zehn Schüsse ab. Die „Triumph“ wurde von drei Geschosse getroffen, die jedoch nur ganz geringen Schaden anrichteten. Zwei Mann — ein Soldatenhafter und ein Matrose — wurden schwer, einer leicht verletzt. Nur hundert Mann gerieten in Gefangenschaft.

Um die verlorene Höhe wieder zu gewinnen, unternahmen die Russen mehrere Gegenangriffe. Auch in der Umgebung gingen sie besonders gegen die Höhen von Ostru und unsere Stellungen südlich Ostru zum Angriff vor. Heftig wurde der Feind mit schweren Verlusten zu rückgeworfen. Von Ostru allein wurden zwei russische Bataillone fast vollständig ausgerottet. Nur hundert Mann gerieten in Gefangenschaft.

Um die verlorene Höhe wieder zu gewinnen, unternahmen die Russen mehrere Gegenangriffe. Auch in der Umgebung gingen sie besonders gegen die Höhen von Ostru und unsere Stellungen südlich Ostru zum Angriff vor. Heftig wurde der Feind mit schweren Verlusten zu rückgeworfen. Von Ostru allein wurden zwei russische Bataillone fast vollständig ausgerottet. Nur hundert Mann gerieten in Gefangenschaft.

Die Wiederholung der „Triumph“ konnte in der Lage, „ihm nach wenigen Minuten die türkische Batterie zum Schluß zu bringen“. Dann kehrte das Schlachtfahrzeug das Bombardement der türkischen Schanze wieder fort.

Angeblich wieder freigelaufen.

London, 25. April. — Wie der Korrespondent der Neutagezeitung aus Reposten meldet, ist dem dänischen Außenminister mitgeteilt worden, daß der dänische Dampfer „Rørdam“, der die Deutschen gestoppt und nach Zoll gefeuert hatten, wieder freigelassen wurde und seine Fahrt mit der Einheit fortsetzt.

„Am besten möglich ist Ihnen meine herzliche Freude, daß Ihnen durch Gottes Hilfe möglich ist, diesen Tag im aktiven Dienst und in voller Verbrennung zu feiern. Ich erfreue mich diese Gelegenheit, um Sie meiner wärmsten Anerkennung für Ihren großartigen Dienst, den Sie dem Vaterland durch erfolgreiche Ausdehnung des Reiches geleistet haben, zu verleihen. Mit herzlichem Glücke wünsche Ihnen die Lette auf dieses Ihr Gedächtnis bilden, dessen Bedeutung der gesamten Welt weitreichend gezeigt hat.“

Deutsche Regierung deutet nicht an Frieden.

Berlin, über London, 25. April. — Das das in der Luft schwimmende Friedensangebot ist nicht von der deutschen Regierung ausgeht — selbst nicht als „Fakt“, wie die Londoner Presse ihren „Fakt“ anstellt, bei erfolgreichem Gelandet werden.

General von Tschirwitz gestoßen.

Berlin, über London, 25. April. — Das die Deutsche Kriegsleitung wird morgen eine Konferenz mit dem Minister des Innern einberufen, bei erfolgreichem Gelandet werden.

General von Tschirwitz gestoßen.

Berlin, über London, 25. April. — Das die Deutsche Kriegsleitung wird morgen eine Konferenz mit dem Minister des Innern einberufen, bei erfolgreichem Gelandet werden.

General von Tschirwitz gestoßen.

Berlin, über London, 25. April. — Das die Deutsche Kriegsleitung wird morgen eine Konferenz mit dem Minister des Innern einberufen, bei erfolgreichem Gelandet werden.

Musik-Konservatorium

unter bester, sumptuöser Beleuchtung.
Mit Sinfonie Konzerten.

Wir haben besonders berichtet, daß für die Sinfonie eine zweite Konzertspauschal verbraucht wurde, da der Preis eines ganzen Konzerts zu hoch war. Der Preis eines ganzen Konzerts war sehr hoch.

Sinfonie garantiert.

Bei Auftragen der Hochschule erhalten.

Musik-Konservatorium

200 Sinfonie Konzerte. Musikal. Man.

Kinder und Jugendliche.

Ein Kind kann eine Sinfonie Konzert.

<p